

# OPOSISI

## Koramil 0824/09 Tempurejo Karya Bakti TNI Bersihkan Sungai Saluran Pembuangan, Mitigasi Banjir Luapan di Musim Penghujan

Siswandi - [JEMBER.OPOSISI.CO.ID](http://JEMBER.OPOSISI.CO.ID)

Nov 15, 2023 - 12:00



JEMBER – Dalam mengantisipasi datangnya musim penghujan, Koramil Wilayah jajaran Kodim 0824/Jember aktif melakukan Karya Bakti TNI dengan sasaran pembersihan kali atau sungai, diwilayahnya masing-masing, bersama warga dan instansi terkait. Seperti yang dilakukan oleh Koramil 0824/09 Tempurejo yang melaksnaakan Karta Bakti TNI bersama Muspika dan Warga Masyarakat dengan sasaran pembersihan kali atau sungai Desa Sanenrejo, pada Rabu 15/11/2023.



Kondisi sungai Desa Sanenrejo yang menjadi saluran pembuangan akhir air yang mengalir dari beberapa desa di wilayah Kecamatan Tempurejo tersebut, yang sedang tidak ada aliran air menjadi kesempatan untuk melakukan pembersihan aliran maupun tanggul sungai yang ditumbuhi oleh rerumputan dan pepohonan liar. Terlibat dalamn Karya Bakti TNI yang dipimpin Danramil 0824/09 Tempurejo Kapten Arm Sugiono, Camat Tempurejo Prihan Jadid, Kapolsek Tempurejo Iptu Eko Dian Timuriyono masing-masing dengan seluruh anggotanya, Kepala Desa Sanenrejo Sutikno bersama Perangkatnya dan Masyarakat sekitar 100 orang melakukan pembersihan dan perempesan pohon di tanggul sungai, yang berpotensi menghambat aliran air.



Kepala Desa Sanenrejo Sutikno dalam wawancaranya menyampaikan terima kasih dengan adanya Karya Bakti TNI ini, masyarakat tentunya lebih semangat bergotong royong, melakukan pembersihan saluran air atau sungai sebagai saluran pembuangan air dari berbagai desa tersebut. Tepat sekali karena kondisi sungai sedang kering, sehingga lebih leluasa dalam melakukan pembersihan, kita mengerahkan warga masyarakat untuk beramai-aramil mendukung kegiatan karya bakti TNI ini, atas nama masyarakat tentunya saya sangat berterima kasih kepada TNI dan Polri dan pemerintah Kecamatan Tempurejo yang telah melaksanakan karya bakti dengan pembersihan saluran pembuangan air sepanjang 2 km didesa kami ini. Jelas Sutikno.



Danramil 0824/09 Tempurejo Kapten Arm Sugiono dalam wawancaranya menyatakan bahwa kita karya bakti sinergi dan kolaborasi lintas setoral bersama masyarakat ini dalam rangka mengantisipasi datangnya musim hujan, dengan adanya pembersihan saluran ini nantinya tidak ada lagi banjir luapan, yang merendam pemukiman maupun pekarangan warga. Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, yang sangat mengapresiasi kekompakan semua pihak diwilayah, dengan melakukan karya bakti bersama tersebut.



Kegiatan ini memang sengaja saya perintahkan kepada seluruh jajaran untuk mitigasi bencana banjir luapan sungai, yang pada musim hujan tahun lalu terjadi hampir diseluruh wilayah Kabupaten Jember, kita mengedukasi semua pihak dan masyarakat untuk peduli terhadap hal ini, sehingga kita semua diselamatkan dari bencana. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)